

# LEPO

Ein Projekt für die  
Kinderklinik  
in Poltawa/Ukraine

...damit  
kranke Kinder  
wieder lachen  
können!



## So fing alles an:

Während einer Bürgerreise in die Partnerstadt Poltawa in der Ukraine im Jahr 1997 besichtigte die Reisegruppe auch die Kinderklinik, in der man ca. 400 Kinder behandelt. Nach dem Gehörten und Gesehenen war bei allen Reiseteilnehmern die Bestürzung über die fehlende psychologische Betreuung groß und man war sich einig:

### Hilfe tut not, und zwar schnell!

Julia Oelgemöller und Alena Trenina riefen das Kinderhilfsprojekt LEPO (**L**einfelden-**E**chterdingen-**P**oltawa) ins Leben. Die Stadt Leinfelden-Echterdingen steht LEPO zur Seite.

Oberbürgermeister Roland Klenk, der Schirmherr des Projektes, formuliert seine Unterstützung so: „Das Projekt LEPO hilft Kindern in Poltawa. Ich unterstütze dieses Projekt von ganzem Herzen und ermutige jeden, dies ebenfalls zu tun.“

*Das Team vor der Kinderklinik (von links):  
Oksana Martschenko, Beschäftigungs-Therapeutin  
Bogdan Martschenko, Seelsorger  
Larissa Sawtschenko, Klinik-Direktorin und Chefarztin  
Swetlana Makijenko, Beschäftigungs-Therapeutin  
Anzhelika Ostapenko, Puppenspielerin, „Verdiente Künstlerin der Ukraine“  
Sergej Tkatschenko, Puppenspieler und Puppenmacher*

## Lachen macht gesund!

Ausschließlich mit Spenden finanzieren wir die Gehälter für fünf Angestellte. Dies sind: zwei Beschäftigungstherapeutinnen, zwei Puppenspieler und ein ukrainisch-orthodoxer Seelsorger, die den z.T. sehr schwer erkrankten Kindern mit Spielen, Basteln, Singen, Vorlesen und Zuhören helfen, ihren Klinikaufenthalt zu erleichtern. Diese Hilfe ist nötiger denn je, weil man auch Kinder aus den Kriegsgebieten, oft alleine und traumatisiert, in dieses Krankenhaus bringt.

Am Bett betreut man solche kleinen Patienten, die nicht ins Kinderspielzimmer kommen können, und die in der Klinik anwesenden Eltern bezieht man in die psychologische Hilfe mit ein.

### Ihre Spende kommt gut an

Jeder gespendete Euro kommt in der Kinderklinik an, da wir die Gehälter immer persönlich in die Ukraine bringen.

Nach vielen Jahren ist das Projekt in der Kinderklinik gut etabliert und wird auch von der Klinik-Direktorin mit großem Engagement unterstützt.

Helfen Sie uns mit Ihrer Spende, auch weiterhin in der Klinik unserer Partnerstadt Poltawa Gutes zu tun und damit den Kindern beizustehen.



# So kommt Ihre Spende gut an:

Zahlungsempfänger:

**Stadt Leinfelden-Echterdingen**

IBAN: **DE37 6115 0020 0010 7717 07**

BIC: **ESSLDE66XXX**

(kann entfallen, da IBAN mit DE beginnt)

Kunden-Referenznummer/Verwendungszweck:

**Spende LEPO**

noch Verwendungszweck:

**Ihr Name und Ihre Adresse mit PLZ und Straße** – nur dann kann Ihnen eine Spendenbescheinigung zugeschickt werden. Spenden für LEPO sind von der Steuer absetzbar. Spenden bis zu 200,00 Euro können Sie mittels Einzahlungsbeleg oder Kontoauszug der Bank steuerlich geltend machen.

